



SOLEIL  
PROPERTIES

**5 Pièces**

**240 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85133359**

**6 900 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située en bord de mer à l'entrée de la ville balnéaire de Sainte-Maxime, à quelques minutes de Saint-Tropez, découvrez cette magnifique villa pied dans l'eau entièrement rénovée avec beaucoup de goût dans des matériaux haut de gamme. La villa ouvre sur un double séjour lumineux face à la mer, comprenant un espace salon avec cheminée, une salle à manger ainsi qu'une cuisine américaine entièrement équipée. Le tout ouvre sur de belles terrasses, donnant ainsi l'impression d'être sur un bateau. Au même niveau, la chambre de maîtres dispose d'une salle de bain/douche, d'un dressing, et ouvre sur un ...

Located on the seaside at the entrance of Sainte-Maxime, a few minutes from Saint-Tropez, discover this magnificent waterfront villa, completely renovated with great taste in high-end materials. The villa opens onto a bright double living room facing the sea, including a lounge area with fireplace, a dining room and a fully equipped American kitchen. All open onto beautiful terraces, giving the impression of being on a boat. On the same level, the master bedroom comprises a bathroom/shower, a dressing room, and opens onto a balcony overlooking the sea. The lower level consists of 3 beautiful ...

**SOLARI PROPERTIES**

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

